

## Probleme creation site sur front end !!! Help me !

Posted by scraffe - 2009/01/10 04:21

---

:woohoo:

UN GRAND MERCI A EDWIN POUR CE CORRECTIF POUR NOUS AUTRES FRANCOPHONE

Bravo pour se composant, il comble nos attentes et tiens toutes ses promesses !

Je vous prépare un video d'installation et paramétrage en français...

:cheer:

Hello,

I try from 8 days to run the building site based on models created in the back office, so that members can create their site from the frond-end!

Everything seems to work:

Local masterxxx.com-OK

- Patch OK

- Creation site masterxxx.com / test + Joomla above OK

- Creation model based on the site masterxxx.com / test

- Creation of the menu in the masterxxx.com

- Creation of a user in connection masterxxx.com and on the front-end OK

- Creation of a site taking my model in the list OK

But there is no longer going? if I connect directly to the site masterxxx.com / xxxxx, and I fall on the site masterxxx.com and I'm logged in as user?

For if I go against in the administration of multiple sites and I open and save the new site with nothing changed, as the miracle it works!?

I have already asked the designer but I think that is tired!

I even rented a dedicated server just for JMS I configured perfectly for him.

I installed Joomla and JMS at least 10 times but to no avail reliable!

I must confess that on the various sites and I've tested it, I got it to work on a site, yet on the same server and with the same settings but unfortunately not in the domain name or I I need!

IF someone to have this problem, thank you to tell me, even if it has no solution, I feel all alone.

The designer is very nice, but it apparently failed to understand why this does not work! or in any case, it can not help me!

But I must CONSISTING for my project, I UP FROM JMS ....

For help.

I am ready to offer a domain name and 1 year free hosting if someone can help me.

Best regards

S. Craffe

\*\*\*

en français

Bonjour,

je tente depuis 8 jours de faire fonctionner la création de site basé sur des modèles créer dans le back-office, afin que des membres puisse créer leur site depuis le frond-end !

Tout à l'air de fonctionner :

-Installation sur masterxxx.com OK

- Patch OK

- création site masterxxx.com/test + installation Joomla dessus OK

- création modèle basé sur le site masterxxx.com/test

- création du menu dans le masterxxx.com

- création d'un utilisateur sur masterxxx.com et connexion sur le front-end OK
- création d'un site en prenant mon modèle dans la liste OK

Mais la rien ne vas plus ? si je me connecte directement au site masterxxx.com/xxxxx, et bien je retombe sur le site masterxxx.com et je suis même connecté comme user ???

Par contre si je rentre dans l'administration de multisites et que j'ouvre et enregistre le nouveau site sans rien changé; la comme par miracle tout fonctionne !??

J'ai déjà posé la question au concepteur mais je pense qui en a marre !

J'ai quand même loué un serveur dédié rien que pour JMS que j'ai configuré parfaitement pour lui.

J'ai installé Joomla et JMS 10 fois au moins mais sans résultat fiable !

Il me faut avouer que sur les diverses sites ou je l'ai testé, j'ai réussi à le faire fonctionner sur un site, pourtant sur le même serveur et avec les mêmes paramètres mais malheureusement pas sur le nom de domaine ou j'en ai besoin !

Si quelqu'un à rencontrer ce problème, merci de m'en faire part, même si il n'a pas de solution, je me sens tout seul.

Le concepteur est très gentil, mais apparemment il ne comprend pas non plus pour quoi cela ne marche pas ! ou en tout cas, il ne peut plus m'aider !

**MAIS IL ME FAUT ABSOLUMENT SE COMPOSANT POUR MON PROJET, J'AI TOUT MONTER A PARTIR DE JMS....**

Au secours.

Je suis prêt à offrir un nom de domaine et 1 an d'hébergement gratuit si quelqu'un peut m'aider.

Cordialement

S.Craffe

=====